

よ 子ども木工教室
くねらいを定めて…当たった!

12月17日、長柄公民館で子ども木工教室が行われました。参加した寺崎広太さん(鶴下・13区)は、「最後にみんなで競い合ったのが楽しかったです」と話していました。



サ 子育て広場のクリスマス会
サンタさん、プレゼントありがとう

12月9日、邑楽町公民館で子育て広場のクリスマス会が行われました。子どもたちはサンタさんの登場に少しびっくりしながら、クリスマスプレゼントをもらっていました。



幻 第4回高島小キャンドルナイト
幻想的なやさしい光につつまれて…

12月11日、高島小学校で第4回キャンドルナイトが行われました。参加者たちは邑楽中学校吹奏楽部による演奏を聴きながら、幻想的なキャンドルの光を楽しみました。



うさぎって柔らかいなあ

12月1日、長柄小学校でふれあい動物教室が行われ、一年生がうさぎとふれあい、命の大切さを学びました。中村亜衣菜さん(大谷端宿赤東・31区)は、「実際に抱いてみると、ふわふわしていて温かったです。心臓の音を聴いたら、とても早くてびっくりしました」と話してくれました。



いつも元気で100歳代

11月23日、立澤チャウさん(大谷端宿赤東・31区)が100歳を迎えました。立澤さんは、「長生きのひけつは、好き嫌いなく何でもよく食べること。早寝早起きも心がけています。今でも500メートルほど離れた実家まで、一人で歩いて遊びに行くんですよ」と元気に話してくれました。



ダンスで楽しく健康に

11月25日、邑楽町武道館でダンスでシェイプアップ講座が行われました。参加した矢島孝之さん(古家十軒・30区)は、「娘が習っているダンスを体験したくて参加しました。なかなか思うように体が動かなくて難しかったです。今後は、娘と一緒に楽しみたいです」と話していました。

12月11日、スポーツ・レクリエーション広場周辺で邑楽町ジュニアマラソン大会2011が行われました。この日は、町内の小・中学生307人が参加。子どもたちは冬の厳しい寒さにも負けず、元気いっぱい走りまわりました。コース終盤のトラック内では、たくさんの声援を受けたランナーたちが、最後の力を振り絞り、追いつけ追い越せの激走を繰り広げていました。大会新記録が出た種目もあり、会場内は大いに盛り上がっていました。

負けるもんか、僕が先にゴールするんだ

